

Nous sommes réunis aujourd’hui pour dire au revoir à l’abbé Chrétien Ekume qui s’en va porter la bonne parole du Christ sous d’autres cieux. Au revoir mais pas adieu, car des liens se sont tissés avec lui, comme avec tous les prêtres qui sont passés par nos paroisses. Et puis tu ne t’en vas pas très loin ; c’est la porte à côté la Gaume ; et puis tu ne seras pas fort dépaysé car tu pourras toujours présider les offices à Bellefontaine,..., l’autre Bellefontaine près de Tintigny bien sûr.

Chrétien, tu nous es arrivé il y a quelques années dans notre doyenné passant du secteur de Gedinne au nôtre. D’abord, en collaboration étroite avec notre regretté doyen l’abbé Dussart tu as dû assumer la période difficile de la maladie de ce dernier et la transition après son décès avec l’abbé Joseph Goffin, en attendant la désignation de notre nouveau doyen.

Tout ne fut pas toujours facile, tes problèmes de santé n’ont pas arrangé les choses, mais la bonne volonté de chacun a permis de maintenir la cohésion du secteur et d’assurer nos célébrations tant dominicales que celles de la semaine.

Au nom du secteur, reçois nos remerciements pour le travail accompli au niveau des offices mais aussi en dehors de ceux-ci dans le quotidien de tes tâches pastorales, pour tes homélies toujours très consistantes, pour ton sourire.

Nous te souhaitons, au nom de tout le secteur paroissial de Bièvre-Daverdisse, beaucoup de satisfactions dans tes nouvelles fonctions et, répétons-le, ce n’est qu’un au revoir.